

¿CÓMO ELEGIR TUS AGUJAS DE TEJER?

De : Laurence T Perles&Co



0 minutos

¿Cómo elegir el tamaño de las agujas de tejer?

Tejer es una actividad cada vez más de moda. Hacer tu propio suéter, redecilla o sombrero de mohair se ha convertido en un pasatiempo creativo de moda. Actividad accesible para principiantes, puedes aprender a tejer en muy poco tiempo.

Para comenzar su creación, por supuesto, necesitará ovillos de lana, pero también traer agujas.

¿Aguja derecha? Aguja circular? ¿Qué agujas de tejer elegir para empezar a tejer? Hay diferentes tamaños, materiales y diámetros.

Los diferentes tipos de agujas de tejer

Agujas rectas

Las agujas de un solo punto son las más utilizadas.

Las dos agujas son idénticas. Un lado está puntiagudo para permitir realizar las puntadas, el otro extremo tiene una bola para que las puntadas no se escapen.

Agujas circulares

Las agujas circulares están unidas por un hilo de nailon flexible, más o menos largo (de 60 cm a aproximadamente 1,5 m). Pero circular no solo significa tejer en redondo. Normalmente, las piezas grandes se pueden tejer planas porque permiten montar una gran cantidad de puntos.

¡No más piezas de montaje! Las agujas circulares te permiten crear un patrón, como grandes chales o mantas, ¡de una sola vez!

Agujas de doble punta

También hay agujas de doble punta. Tienen puntas en cada extremo y son ideales para hacer cuellos, mangas ...

Suelen ser más cortos y reservados para prendas pequeñas sin costuras, como calcetines o guantes.

Agujas para cables

Como sugiere el nombre, las agujas para cables se utilizan para fabricar todo tipo de cables. Tienen dos puntas y una curvatura en el medio, donde los puntos se pueden sujetar de forma segura, sin preocuparse de resbalar, durante el tejido.

El material de las agujas de tejer: ventajas / desventajas.

Agujas de aluminio / metal

Los tejedores experimentados los adoran porque optimizan el deslizamiento de los puntos. Te permiten tejer rápidamente. El único inconveniente es que son un poco ruidosos.

Agujas de plástico

Si se está preguntando qué aguja elegir para comenzar a tejer, elija estas.

Su ligereza ofrece una verdadera comodidad de uso y son menos costosos.

La desventaja es que se desgastan con el tiempo.

Agujas de madera o bambú

Estas agujas son más caras, pero tienen una vida útil más larga.

Además, la madera o el bambú es un material ligero y muy agradable para tejer. Ideal para tejedores principiantes.

Sin embargo, tenga cuidado, si la madera es de mala calidad, tenga cuidado con las astillas que pueden dañar la lana.

Dependiendo de sus gustos y preferencias, depende de usted elegir las agujas que más le convengan.

¿Qué tamaño de aguja de tejer elegir?

Longitud

Hay diferentes longitudes de aguja de tejer. La media es de 40 cm, pero pueden medir entre 20 y 60 cm.

Cuanto más largos sean, más puntos podremos ponerles.

El diámetro

Es ese pequeño número grabado en tus agujas. Generalmente se elige según el tamaño del hilo con el que se quiere realizar el trabajo. Esta información se anota en las bolas.

Algunos tenderán a apretar más los puntos y otros a aflojarlos demasiado. Y eso sea cual sea el diámetro.

Por tanto, debes elegir tu aguja de acuerdo con el tipo de trabajo que quieras realizar. Si no está seguro, consulte las etiquetas de las bolas. Son una mina de información.

Resultado